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市民の皆さんとの市長との懇談会（龍ケ崎西） 

～ＪＲ常磐線佐貫駅を起点とした賑わいの創出について～ 

 

日時 平成 30年 5月 20日（日）14時 00分～15時 30分 

場所 龍ケ崎西コミュニティセンター 

出席者 市民 21人 

市 中山市長 川村副市長 龍崎市長公室長 宮本都市整備部長 

企画課：森田課長，廣田課長補佐，岡野課長補佐，小室主査，染谷主幹 

道の駅・牛久沼ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ課：由利課長，青木課長補佐，須原係長 

道路整備課：油原課長，岩井課長補佐 

配布資料 ・市民の皆さんと市長との懇談会 次第 

・ＪＲ常磐線佐貫駅駅名改称事業について 

・佐貫駅東口ロータリー改修事業について 

・牛久沼「感幸地」構想について 

・2018龍ケ崎市牛久沼フォトコンテストについて 

・アンケート用紙 

 

【懇談会内容】 

１．開会，市長あいさつ 

司会より開会のあいさつ，続いて，中山市長よりあいさつ。 

 

２．市からの説明 

（1）懇談会の開催趣旨について 

 市より開催趣旨についての説明 

（2）ＪＲ常磐線佐貫駅駅名改称事業について 

（3）佐貫駅東口ロータリー改修事業について 

（4）牛久沼「感幸地」構想について 

 市より検討状況について，スライドを用いて説明。 

 

３．市民から出た意見・要望事項 

■ＪＲ常磐線佐貫駅駅名改称事業について 

・億単位の費用をかけてまで実施する必要性があるのか。 

・駅名改称よりももっと子育て関係（保育士不足等）に予算を投じるべきである。 

・個人的には反対だが，決定した以上は仕方ないと思っている。 

・都心から龍ケ崎市に移り住んできたいわゆる「龍ケ崎都民」ももっと市政に興味を持つ

べきである。 

・佐貫駅周辺の活性化について２～３点程教えてもらいたい。具体的な道の駅整備の進捗
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状況について教えてほしい。 

 

■佐貫駅東口ロータリー改修事業について 

・佐貫駅前については，ロータリーを整備しただけでは賑わいに繋がらないため，活性化

の面においても考慮してもらいたい。 

・ロータリー改修については，開発（駅ビル等）とセットで考えるべきである。 

・ロータリー改修の費用対効果の面で，現状課題となっている自家用車の送迎時間帯が集

中する一時的なピーク時の渋滞緩和のために改修を行う必要性があるのか。 

 

■牛久沼「感幸地」構想について 

【なし】 

 

 ■共通事項 

 ・いずれの資料についても具体的な事業費が明記されていない。事業費の裏付けを明らか

にして市民に対しては説得力のある説明をしてほしい。 

 

 ■その他 

 ・様々な市の計画を策定するにあたっては，事前に全戸配布を行い，市民が熟読した上で

懇談会を開催した方が有意義なものになるのではないか。 

・市の財政について，今後長いスパンでの財政推計を注視してほしい。 

 

 


